NOTA DE PRENSA



Cegid HCM reconoce a sus partners más destacados en España por su excelencia y impulso al negocio conjunto

 La compañía celebró su evento "Cegid Connections HR – Business Partners" reforzando su apuesta por un modelo de crecimiento colaborativo centrado en el canal

Madrid, 25 de junio de 2025 – Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, tras su evento Cegid Connections HR ha reafirmado su compromiso con el canal como pieza clave de su estrategia empresarial en España. La compañía destacó la importancia de su red de partners en la expansión del negocio, la personalización de soluciones y el acompañamiento cercano a los clientes.

Durante el encuentro, que tuvo lugar en un contexto de fuerte apuesta por un modelo de crecimiento basado en la colaboración, Cegid destacó el impacto positivo que el canal ha tenido en la expansión de su presencia en España, así como en la implementación eficaz de sus soluciones de gestión de personas. Eva González, directora del área HCM Business Partner en Cegid, explicó que "el canal representa una extensión vital de nuestra estrategia empresarial en España. Para Cegid HCM, los partners no son simplemente distribuidores o implementadores: son aliados estratégicos que nos ayudan a amplificar nuestro impacto y a personalizar nuestras soluciones para sectores y organizaciones muy diversas. Su conocimiento del mercado local y su proximidad al cliente los convierten en un pilar esencial para ofrecer valor real y sostenible".

Además, la directiva subrayó el compromiso de Cegid con la evolución del canal: "Queremos construir un ecosistema de partners fuerte, estable y preparado para liderar el futuro del mercado HCM en España. Para lograrlo, invertimos en formación, certificación, herramientas de soporte y una comunicación constante y bidireccional. Nuestro programa de partners está diseñado para que cada uno de ellos tenga las herramientas necesarias para crecer con nosotros. No solo queremos que vendan nuestras soluciones, queremos que compartan nuestra visión, que se sientan parte de nuestra evolución, y que juntos podamos tener un impacto real y duradero en nuestros clientes".

Equilibrha y Softtek, triunfadores

En el marco del evento, se entregaron los Premios Cegid Partners 2024, que reconocen la excelencia y el compromiso de aquellos socios que han contribuido de manera destacada al desarrollo del ecosistema. Equilibrha fue reconocida como "Excellence Partner" por su labor ejemplar durante 2024. La firma, representada por Miguel Ángel Cervera y Beatriz Sánchez, ambos Socios Directores de la compañía; ha sido pionera en múltiples aspectos, incluyendo la primera implementación completa de un cliente con las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid HR y Cegid VisualTime. Asimismo, se convirtió en el primer partner certificado en implantaciones de Cegid VisualTime y uno de los primeros en adoptar el modelo Enterprise, lo que refuerza su enfoque estratégico y su compromiso con la innovación.

Eva González elogió su trayectoria: "Equilibrha ha demostrado una visión clara, una gran capacidad de ejecución y un compromiso constante. Han sido los primeros en abrir camino en áreas clave, apostando por

una relación de largo plazo con nosotros. Son un verdadero ejemplo de cómo se construye un partner estratégico: con confianza, innovación y resultados compartidos".

Por su parte, Softtek recibió el galardón "New Alliances Leader" por su sobresaliente actividad comercial y su rápida consolidación como partner estratégico. La empresa, representada por Antonio Gálvez, Director de Unidad de Negocio, Consultoría y Soluciones EMEA; ha superado los objetivos previstos en su plan de negocio y ha destacado especialmente en la captación de nuevo negocio. Según Eva González, "Softtek ha demostrado una gran capacidad para adaptarse, ejecutar y crecer dentro del nuevo modelo de Business Partner, siendo la colaboración muy positiva y efectiva desde el primer momento. Este premio es también una apuesta por el enorme potencial que vemos en su propuesta de valor y en lo que podemos construir juntos".

Con esta nueva edición de "Cegid Connections HR – Business Partners", la compañía consolida su enfoque Partner Centric, reforzando un modelo de colaboración sostenible, profesionalizado y orientado al crecimiento conjunto con el objetivo de escalar operaciones, innovar en soluciones HCM y consolidar un ecosistema sólido que beneficie tanto a los partners como a los clientes finales. "Queremos que nuestros partners crezcan con nosotros. Por eso, invertimos constantemente en formación, soporte, herramientas y co-marketing. Juntos, podemos liderar la transformación de la gestión de personas en las organizaciones españolas", concluyó Eva González.

Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail y Emprendedores. Con un sólido modelo de negocio full cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 967 M€ (a 31 de diciembre de 2024). Desde abril de 2025, Bruno Vaffier ejerce como Director General de la compañía.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.500 empleados, 800 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Microdata, Cegid Primavera, Cegid PHC, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Elena Moreno Gómez emorenogomez@cegid.com

Agencia Comunicación - the Garage

Patricia Mateo: <u>pmateo@wegarage.es</u> lago Salgado: <u>iago@wegarage.es</u> Belén Ramos: <u>belen@wegarage.es</u> Sergio Pérez: <u>sergio@wegarage.es</u>